

北海道難病団体連絡協議会

H S K

あすなろ

個人参加難病患者の会 1974年
「あすなろ会」発行 6号 6月 20日
札幌市北区北28条東3 厚木かわ 2389
252

アカシアの花が咲き 初夏が訪れました。
皆様お元気でいらっしゃいますか？

会員は 次の2名の方を控えました。

肺硬症 2 アミトロ (筋萎縮性率硬化症) 1
脳ヘルニア 1 心不全 1

肺硬症は現在 10名 なりました。

「あすなろ」 6号は肺硬症 症例に対する予定 2
準備をすすめています。

- その後のニュース - 3の4 -

5月12日 あすなろ会例会 会員 17名
勧善堂 伊藤事務局長 カメミヤ 成田さん
ボランティア 植村さん

「あすなろ会」の動き 難病庫の運動等と報告
各病院会員も出席する。 ひとつ多くの会員が元気に
健やかにと切望しています。 また同封します。

25日 難病回 理事研修会 清風荘

道新の論説委員 佐々木利三先生

要旨 次の通りです。

「この2、3年 福祉 医療行政がすすんできたが、
その原動力はどこであったか? 年金1つとつ2つ
とも、年金が老後の生活をゆとりにするためのもの
といふより、老後の保障をするのに近づけなくては
ならなくなつたのは、国民の力があり声があつた。
年金の考え方の壁を打やさず、といつた。

老人医療無料化にもかく道があるに。それは
国の方も、自治体からはじめられた。難病対策も、昭和45年「ベーツエット病と骨盆会」の医師たち
の運動からはじまつた。難病救済法ができた
ある。医療 福祉行政は下まつていいとはなれて
あり、公害病をみて、いつも先頭に立つのは本人
その他の背負つた人々であった。難病十数例に
せんず、マスコミの力も、難病患者の立場に、ど
こまでせまるかによつてまつてく。声もあげ
力もつていい。我国にいよいよは 難病対策
その他の政策は 大企業 官公庁が有利な傾向
になつてゐる。弱者対策が反目とされたせめのせい
かといふ疑問がある。労働界の中へか、官公庁
にあり、その力によつて 動かされつつある。
中小企業労働者保障年金制度は改善されぬ。

難病とは、
1. 治療法
2. 原因がわからぬ
3. 経済的
4. 家族に負担をあたえる。
4. 長期療養が必要とする。

慢性病の半分は難病といふ声はある。

慢性的肝炎、ネフローゼ、リウマチ、ぜん息等なほ
多い疾気が、難病とは言えないか？

更に精神障害者は難病とは言えないか？
何故なら自分自身は訴えを訴えられまいからである。
子供は大人が代わりに訴えられる。

精神障害者はかく専門の方向へ便り強まるか？

いえ。刑法改正はこの方向にはすくない。

更に社会復帰の途がとかれてしまう。

難病はエニコックス病のみか？ 原因が
究明されることはから一掃されてしまう。

弱者救済と労働運動はつま。

弱者は労働の取引、資金の手配のためにある
から、弱者の救済の要求とは一般人はかく思ひます
ではないか。要おはいせ（モ）ー放げエ」と思われる。

今後の難病対策はつま。

○健康保険適用法によつて解決する方法はないか？

○自治体独自の救済方法を考えるのではないか？

次に流先新聞報道記者 森和雄氏 から
取材の中から、難病問題に関するお話を伺いました。
難病患者自身が強く訴えなければならない事
あると、以降の例 又 障害者の「皆いきの会」
が取組み、今後福祉村建設計画予算が
計上されたこと等、今後の運動のすすめ方に關する
お話を伺いました。

6月1日 ネルソン・クランケ症で絶命院の方とお話し
よし舞、役員会長2名。午前の3時過敏
大変おえ氣で安心しました。原因不明では、治
療法もまだわからぬ病気だけれど、再発がないと
思はかっています。

7日 大会準備会、おまほ3会は受付の責任
者と12、準備する。

8日「未熟児肺癆対応会」結成大会

9日 難病連第2回大会

「難病患者・障害者と家族の会」が
来信により8階大ホールへいらされました。
200名参加。参加、加盟団体から切手を3枚
がされました。「おまほ3会」にはペーパーナン
氏症候群の会員と会長が附きました。

はじめに、事務局長伊藤左近氏から、薬は癌腫の
下唇動の報告と私たちの運動について」のまとめの
報告がされました。

- 1 よりよい医療とめざす12.
- 2 高齢化社会を求める。
- 3 道民と共に12.
- 4 最後12.

の4→12つ12、報告がされました。

「おはな3会」、パーキンソン症候群会員の3件。
私は45歳になります。10年前より左半身が不自由になり、
手が硬直12字がかけず、方々の病院で困ったのですが、
病名がわからず、やがて6年前にパーキンソン病とわ
りました。2年位12左半身も全く不自由になり、5年
前12手術を受けました。両発12うまくいかず、仕事も
やめざると得なり。退職されました。このところは、
私の12重くのしかつてきましたのは、医療七つま法の
問題です。薬代だけでも2万円位か、とのことです。

この病は、老人病と言ふべきですか、決12そ3
つではなく、30代、40代のいわきざかりの男や女に
最も多く、1家の柱であるために、家業はが苦しい
といわれています。進行すると歩行困難、字が書きず、

言葉がいやべれず、体が硬直で動かず、仰けなくなります。寝たまゝにられないためには、薬のLドーパーを一日20錠から24錠も服用なければなりません。そのため骨の具合をよくして、食事がこれで動きのない日もあります。元気な時は、1人命で働き、一家を支え、夫と2人、3人の子の父として、家を暮すことをいます。けれども今は、全くダメなのです。
どうしていいのかよいか。私はこの病気は、治らないのかではなく、必ず治ると信じて、何とか生きようと努力します。早く治療法を見つけて下さい。
元気になつて、とのよしに働きたいのです。現在
困っている医療には東京都ではこの4月から、公費負担されますが、道でも参考になつたいたいと思います。(よいか)
多くの患者は皆、私と同じ思ひで毎日を生きています
思います。難病に指定され、公費負担。312
の生活の苦しさ何とかしてやがていいわけないですか
よいか。へからお厚いいたします。以上。

会長の附文。

昨年の難病連盟大会には、私が一人で出席しました
312 11月「あすなろ会」が発足してから、毎年の開
会員は三十名をこえました。会員の病気には